

Rottweil

Leckerer aus den Kochtöpfen der Nationen

Schwarzwälder-Bote, 20.06.2013 18:01 Uhr



Internationale Köstlichkeiten wurden hergestellt. Foto: Schule Foto: Schwarzwälder-Bote

Rottweil. Der Elternbeirat der Eichendorff-Schule Rottweil organisierte zum fünften Mal einen Kochabend der Nationen, der das Kennenlernen der Eltern und deren landestypischen Gerichte zum Ziel hat. Gemeinsam mit dem Förderverein "Freunde der Rottweiler Eichendorff-Schule" (FRED) wurden dieses Mal internationale Marmeladenköstlichkeiten und Holunderblütensirup hergestellt, die morgen, Samstag, auf dem Rottweiler Wochenmarkt zugunsten der Schule und der Kinder verkauft werden.

Russische, polnische und bengalische Gerichte, italienisches und schwäbisches Weihnachtsgebäck standen bei anderen Abenden im Mittelpunkt. Mit dieser

Aktion soll auch die Integration gefördert werden, weshalb die Bürgerstiftung Rottweil die finanzielle Unterstützung übernommen hat. Gemeinsam am Tisch zu sitzen und sich bei einer Mahlzeit auszutauschen, ist nicht nur ein wichtiger Bestandteil des Familienlebens, sondern eignet sich auch hervorragend, um neue Freundschaften unter den Eltern mit den verschiedensten Nationalitäten zu schließen, so Vertreter der Bürgerstiftung. Außerdem fördert die Bürgerstiftung an der Eichendorff-Schule das Projekt "Fit for Future", das Projekt Museumspädagogik "Römer" und die Projekte "Fußball" zusammen mit dem FV 08 Rottweil und "Leichtathletik" mit dem TSV Rottweil.